



とう こん 島 魂

~Kuroshima's pride~



秋の遠足



前日からの雨も上がり、22日に秋の遠足を実施することができました。今年はいくらか遅く、紅葉も過ぎていましたが、それでも、青い海と木々のコントラストは、とても美しく、黒島の自然の豊かさを感じることができました。

6年生を中心に三つの班に分かれ、ポイント毎の問題を解きながら、島内ウォークラリーをしました。問題は、左写真のような良問ばかりで、ああでもない、こうでもないと思ひながら回ったようです。自然を楽しむ余裕はなかったかもしれません。最後は黒島神社でお弁当を食べました。



学習発表会

27日は、学習発表会があり、保護者をはじめ、地域の方々にも見に来ていただき、ありがとうございました。

発表Ⅰでは、MC部の歌唱・演奏・劇や小中の音楽発表会で披露した内容をお目にかけました。発表Ⅱでは、後期課程が島内外で職場体験に出かけ学習してきたことをパワーポイントでまとめ、プレゼン発表をしました。

発表Ⅰにおいて、MC部の発表は、美しい歌声やピアノ演奏、十二支にまつわる話を歌劇で見せてくれました。6年生の志織さんも伝統を受け継ぎ、しっかりとピアノ演奏や歌、劇を披露することができました。また、前期課程・後期課程それぞれ全員での演奏や歌唱は、アルカスで発表した時と変わらない素晴らしいできばえでした。

発表Ⅱでは、それぞれ訪問した職場で、働くことの充実感ややりがい、達成感、また、大変さや厳しさも感じ取ることができていたようでした。この体験を踏まえ、より明確に将来のことを考えてほしいと思っています。本校は今年度、義務教育学校になり、9年間を見通した総合的な学習のカリキュラムを作成しました。次年度からは、7年生で島内、8年生で島外の職場体験をすませ、保護者からの質問にもありましたが、9年生で黒島の将来についてしっかりと考えていきます。保護者や地域の皆さんと共に、黒島の将来について話し合う、そんな学習ができたと思っています。

